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Potsdam, 09.10.2025 

Pressemitteilung 
 

German UDS startet mit 110 internationalen Studierenden ins 
Wintersemester 

Die German University of Digital Science (German UDS) nimmt als erste Online-Universität 
Deutschlands zum 1. Oktober weitere Studierende aus aller Welt in innovativen Master- und 
MBA-Programme in Zukunftsfeldern wie Artificial Intelligence, Cybersecurity und Digital 
Transformation sowie in kompakten Micro-Degrees auf. Die Studierenden kommen aus 22 
Ländern. 

Welcome Weeks vom 6. bis 10. Oktober 

Um den Studierenden der Online-Universität ein richtiges Universitätsfeeling zu vermitteln, 
werden Sie unabhängig von ihrem Studienprogramm in den Welcome Weeks mit 
Workshops, Faculty-Sessions und Team-Aktivitäten begrüßt. Das Programm umfasst eine 
Begrüßung durch die Präsidenten, eine Vorstellung Professoren und der technischen 
Studienplattformen. Des Weiteren stehen auf dem Programm Design Thinking Workshops, 
bei denen internationale Teams an realen Herausforderungen arbeiten, sowie Einführungen 
in die Lernplattform. Teilnehmer der Welcome Weeks erhalten den Digital University 
Essentials Badge, der Kompetenzen im digitalen Lernen und Design Thinking bescheinigt. 

„Die Nachfrage nach global zugänglich und flexiblen zu absolvierenden digitalen 
Studienangeboten ist hoch", sagt Prof. Dr. Christoph Meinel, Co-Founder und Präsident der 
German UDS. „Studierende suchen Formate, die sich gut mit Beruf und Leben vereinbaren 
lassen." 

„Aber Flexibilität allein reicht nicht“, ergänzt Prof. Dr. Mike Friedrichsen, Co-Founder und 
Präsident der German UDS. „Wir wollen echte Gemeinschaft im digitalen Raum ermöglichen 
– mit Formaten, die Austausch, Interaktion und Zusammenarbeit fördern.“ 

Was digitale Bildung heute leisten kann – und wie Community Building auch ganz ohne 
Campus funktioniert – besprechen Prof. Dr. Mike Friedrichsen und Univ.-Prof. Dr. Julia von 
Thienen im aktuellen Podcast der German UDS: german-uds.de/podcast 
 

Über German UDS 
Die German University of Digital Science ist Deutschlands erste staatlich anerkannte 
vollständig digitale Universität. Sie wurde 2023 von Prof. Dr. Mike Friedrichsen und Prof. Dr. 
Christoph Meinel gegründet. Die offizielle Anerkennung erfolgte im Februar 2025, der 
Lehrbetrieb startete im April 2025. Alle Studiengänge werden zu 100% online und auf 
Englisch angeboten – ohne Campus, ohne Präsenzpflicht, aber mit praxisnahen Inhalten.  

https://german-uds.de/podcasts/RXBpc29kZSAxOTogRGlnaXRhbCBDb21tb25zIOKAkyBCdWlsZGluZyBBY2FkZW1pYyBDb21tdW5pdHkgaW4gVmlydHVhbCBTcGFjZQ


Das Angebot richtet sich an Studierende weltweit, insbesondere aus Regionen mit 
eingeschränktem Hochschulzugang. Die German UDS kombiniert deutsche 
Hochschulqualität mit globaler wissenschaftlicher Exzellenz und Reichweite. 
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Potsdam, October 9th, 2025 

Press Release 

 

German UDS Welcomes 110 International Students for the Winter 
Semester 

The German University of Digital Science (German UDS), Germany’s first fully online 
university, is welcoming new students from around the world into its innovative Master’s and 
MBA programs starting October 1. The programs focus on future-driven fields such as 
Artificial Intelligence, Cybersecurity, and Digital Transformation, as well as compact Micro-
Degrees. The incoming students represent 22 different countries. 

Welcome Weeks: October 6–10 

To create a true university experience for its online learners, German UDS is hosting 
Welcome Weeks from October 6 to 10. Regardless of their program, all new students will 
participate in workshops, faculty sessions, and team activities. The program includes a 
welcome address by the university’s presidents, introductions to professors and the digital 
learning platforms, as well as hands-on Design Thinking workshops where international 
teams work on real-world challenges. Participants will earn the “Digital University Essentials” 
badge, certifying their skills in digital learning and design thinking. 

“There is a strong demand for globally accessible and flexible online study programs,” says 
Prof. Dr. Christoph Meinel, Co-Founder and President of German UDS. “Students are 
looking for formats that fit their work and life commitments.” 

“But flexibility alone is not enough,” adds Prof. Dr. Mike Friedrichsen, Co-Founder and 
President. “We aim to foster real community in digital spaces – through formats that promote 
exchange, interaction, and collaboration.” 

What digital education can truly offer today – and how community building works without a 
physical campus – is the focus of the latest German UDS podcast featuring Prof. Dr. Mike 
Friedrichsen and Univ.-Prof. Dr. Julia von Thienen: german-uds.de/podcast 

About German UDS 

The German University of Digital Science is Germany’s first fully digital and state-accredited 
university. It was founded in 2023 by Prof. Dr. Mike Friedrichsen and Prof. Dr. Christoph 
Meinel. Official accreditation was granted in February 2025, and the first courses began in 
April 2025. All programs are offered 100% online and in English – without a campus, without 
physical attendance, but with highly practical, real-world content. 

The university is open to students worldwide, especially those from regions with limited 
access to higher education. German UDS combines the quality of German academia with 
global excellence and reach. 

https://www.german-uds.de/podcast
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